

---

**Titel:** Eine Kirche am Strand

**Text-/Moderationsvorschlag:**

In Eckernförde können Urlauber und Einheimische ihre Sorgen direkt am Strand loswerden und spirituelle Momente in der Schäferwagenkirche erleben. Die evangelische Pastorin Brigitte Gottuk und der katholische Urlauberseelsorger Georg Hillenkamp sind mit ihrem Team in der Saison vor Ort.

**Filmlänge:** 2:18 Minuten Autor: Hagen Grützmacher

**Kamera & Technik:** Hagen Grützmacher

**Region:** Eckernförde

**O-Töne:**

Brigitte Gottuk, evangelische Tourismuspastorin

Sylvia Rossow-Czysewski, Besucherin

Georg Hillenkamp, katholischer Urlauberseelsorger

**Infos:**

---

Der Film ist produziert von ekn (Evangelischer Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen GmbH). Der Evangelische Kirchenfunk Niedersachsen-Bremen hat den Auftrag, Öffentlichkeit für kirchen- relevante Themen herzustellen. Die evangelische Kirche hat dabei keinen Einfluss auf die Produktion. Unsere Redaktion aus unabhängigen Journalisten entscheidet selbständig, welche Themen aufgegriffen werden und in welcher Form sie umgesetzt werden.

## **Kontakt:**

Kristina Tesch  
Evangelischer Presseverband Nord  
Gartenstraße 20 | Kiel | Telefon: 04070975213  
Kristina.tesch@epv-nord.de

**+++ Das Material ist frei zur redaktionellen Verwendung, kann bearbeitet und verändert werden. Die Nutzung ist kostenlos +++**